

Semaine de la protection des données 2024

Thème: " Prenez le contrôle de vos données "



Le Canada et de nombreux autres pays du monde entier soulignent la Semaine de la protection des données durant la dernière semaine de janvier à chaque année.

La Journée de la protection des données, qui a lieu le 28 janvier, commémore la signature, en 1981, de la Convention n° 108, le premier traité international ayant force d'obligation qui porte sur la protection des renseignements personnels et des données.

La commémoration de cette journée s'est depuis transformée en une initiative d'une semaine.

Cette semaine thématique fait valoir l'incidence de la technologie sur notre droit à la vie privée et l'importance de protéger les renseignements personnels et de reconnaître leur valeur.

Pour le Commissariat à la protection de la vie privée du Canada, la Semaine de la protection des données est l'occasion de mettre en évidence des enjeux importants, le rôle de notre organisme et les ressources que nous avons mises au point pour sensibiliser les [individus](#), les [entreprises](#) et les [institutions fédérales](#) aux droits et obligations en matière de protection de la vie privée.

Vidéo : Priorités stratégiques en matière de protection de la vie privée



Capture d'écran, pour visionner la vidéo, cliquer le lien YouTube suivant:

Par Monsieur Philippe Dufresne, Commissaire à la protection de la vie privée du Canada

<https://www.youtube.com/watch?v=KxGP109ZTkW&t=3s>

Transcription:

" En tant que Commissaire à la protection de la vie privée du Canada, je suis heureux de partager le plan visant à concrétiser mes priorités stratégiques.

Ces priorités orienteront le travail du Commissariat dans les années à venir et permettront aux Canadiennes et aux Canadiens de participer au monde numérique sans compromettre leur droit fondamental à la vie privée.

Nous maximiserons le rôle que nous jouons en modernisant la façon dont nous protégeons et favorisons la vie privée et en établissant des partenariats solides.

Nous nous intéresserons à la protection de la vie privée à l'ère de la technologie et de l'intelligence artificielle, et nous la défendrons.

À l'heure où les données sont au cœur de l'innovation, l'innovation peut aussi servir à protéger les données.

Nous défendrons également le droit à la vie privée des enfants.

Ensemble, nous pouvons bâtir un avenir propice à l'innovation et au respect du droit fondamental à la vie privée. "

Semaine de la protection des données 2024

Cette année, la Semaine de la protection des données est du 22 au 26 janvier 2024.

Le thème est « Prenez le contrôle de vos données ».

Durant la semaine, n'hésitez pas à relayer les publications de nos comptes de médias sociaux sur X (@PriveePrivacy) et LinkedIn (Office of the Privacy Commissioner of Canada/Commissariat à la protection de la vie privée).

Ajoutez le mot-clic #SPD2024 à vos publications afin de participer à la conversation en ligne.

Forts de votre appui, nous pourrions communiquer ensemble l'importance du droit à la vie privée à tous les Canadiens.

En vedette – campagne 2024

Documents connexes

Lisez nos [ressources](#) pour aider les individus à mieux comprendre leurs droits à la vie privée et les mesures à prendre pour protéger leurs renseignements personnels.

Plus de contenu sera ajouté sur cette page durant la Semaine de la protection des données.

Recherche et mise en page par:

Michel Cloutier

CIVBDL

20240123

"C'est ensemble qu'on avance"